
  

 
 

ATA CONSELHO FISCAL 
 
Aos 15 dias de março do ano de 2023, reuniram-se de forma virtual, através do aplicativo ZOOM, os 

membros do Conselho Fiscal da Confederação Brasileira de Basketball, senhores Paulo Sérgio Rego, 

Carlos Maurício Ettinger e Rodrigo Donato, o Secretário Geral da entidade, senhor Carlos Roberto 

da Costa Fontenelle e a senhora Maria Cecília Casanova, sócia e representante da empresa de 

auditoria PRYZE CONSULTING, ADVISOR, AUDIT E TAX, para conhecimento das contas do exercício 

2022 e deliberação sobre sua aprovação ou reprovação.  

Confirmado o quórum, o senhor Carlos Fontenelle iniciou a reunião fazendo as devidas 

apresentações, agradece a presença de todos e faz a leitura da Nota Oficial de convocação da 

referida Reunião, constante a ordem do dia “Apreciar e deliberar sobre as contas do exercício de 

2022”. Após a leitura, o senhor Carlos Fontenelle confirma que todos receberam antecipadamente 

o Relatório Financeiro da empresa de Auditoria PRYZE CONSULTING, ADVISOR, AUDIT E TAX, 

referente às contas do exercício 2022. Em seguida passa a palavra para a senhora Maria Cecília, que 

inicia a leitura e explicações do Relatório disponibilizado na tela para acompanhamento de todos. 

O relatório é apresentado, com todo o seu conteúdo recebendo as explicações da auditora, que 

destaca a redução dos valores de dívidas tributárias, processos trabalhistas, o aumento na receita 

com patrocínios, e os índices de liquidez favoráveis.  

Quando tratado do aumento dos custos com eventos, o senhor Carlos Fontenelle esclarece que se 

deve ao alto custo de realização da Copa América, maior evento do basquete, no continente, em 

2022. 

Concluída a apresentação de todo o relatório, os Senhores Rodrigo Donato e Paulo Sérgio 

parabenizam o trabalho da CBB, no referido ano, pelos resultados apresentados.  

Não havendo mais qualquer questionamento, a votação é aberta aos senhores membros presentes. 

Por unanimidade o Relatório da Auditoria e as contas do exercício de 2022 são aprovados pelo 

Conselho Fiscal da Confederação Brasileira de Basketball.  

O Secretário Geral da CBB agradece a presença de todos e encerra a reunião. 

Eu, Rogerio Gomes Teixeira, secretariei esta reunião, e declaro serem verdadeiras todas as 

informações acima. 

 

______________________________ 

Rogerio Gomes Teixeira 

Secretário 


